

COMPONENTES EXTERNOS E INTERNOS DE LA CONDUCTA DELICTIVA FEMENINA

MARTHA FABIOLA GARCÍA-ÁLVAREZ¹, JORGE HUMBERTO MEDINA-VILLARREAL¹, LUZ ADRIANA NÁPOLES-DURÁN¹ y JOEL GUILLÓN-FRANCO¹

1 Centro Universitario de los Altos, Universidad de Guadalajara. falvarez09@gmail.com

La investigación tiene como objetivo analizar las influencias externas e internas de la conducta delictiva femenina de manera criminológica, de acuerdo a los aportes de las mujeres recluidas en el Centro Preventivo y de Readaptación Femenil de Puente, Grande, Jalisco.

El trabajo de campo se desarrolló en el Centro Preventivo y de Readaptación Femenil de Puente Grande, Jalisco, mediante aplicación de entrevistas con historias de vida, a mujeres recluidas por los delitos de robo y homicidio. Sobre los resultados del trabajo de campo y la investigación bibliográfica, se demuestra que tanto el nivel socioeconómico y el psicológico, son los principales factores que determinan la conducta delictiva femenina.

Se determinó que las causas de la conducta delictiva femenina es policausal, determinada por su personalidad primordialmente. Los factores comunes a estas mujeres delincuentes, es que su vida la viven básicamente en la calle donde existen infinidad de estimulantes a su naturaleza femenina y afectación en la violencia en que viven.

Palabras claves: Componentes, internos, externos, delincuencia femenina, personalidad.